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首先，非常感谢学校给予我去加州大学圣塔芭芭拉分校（UCSB）交流的机会！	虽然交流只有三个月的时间，但是却让我收获了很多。
首先是加州温暖的阳光，让人感觉非常的舒适，另外是看不尽的海景，虽然说是上海是个沿海城市，但是从小到大都没有看过那么多海
景，而加州的海景真是让人百看不厌。其次也收获了很多信心，在去UCSB交流之前，自己其实并没有信心能不能够很好地在国外学
习、和外国人交流，但是经过这样的一段经历之后，提升了自己信心，让自己更有自信地与别人交流。另外，通过在UCSB的经历，让
自己看到了很多不同的东西，往往我们站在某一个位置，一直通过某一个角度来看待问题，就会觉得只能通过这样的角度来看待问题，
但是通过这段经历，让我能够了解到不同背景的人对于同一件事情的不同看法，我觉得这是一件非常有意思的事情，能够看到在不同的
背景、不同的文化下成长的人对于这个世界不同的看法，让我对于自己的未来有了更深入的思考。	另外，在UCSB的课程也给了我很多
帮助，首先是老师讲课风格不同，老师讲课会有自己的一套思路，而不是照着书本的顺序来上课。而且在老师上课讲一些定义的时候，
当地的学生都能够很快的提出一些定义上比较模糊、不清楚的问题，虽然这样的问题在我们看来毫无意义，但有时候我发现如果让自己
在这么短的时间内去想去一些这样的问题却会发现想不出来，所以这让我对自己平时思考问题的方式产生了一种思考。而在所有的课程
中，我选了一门关于有机的选修课让我印象非常深刻，这门课是与我之前在学校所学习的方式是不同的，老师上课讲的都是以实际问题
为主，以讲文献为主，而不是想普通的书本一样只是讲到大致的意思，而是深入的去分析每一个因素对于最后结果的影响。我认为从这
门课中让我学到了很多东西，对自己以后做科研也会有很大帮助。另外还有一门课的模式与我平时上的课都不太相同，课程的主要内容
都是靠自学，每天有一定的阅读量，然后要做网上测试，上课的时候老师只简单地讲一下要点然后就以题目为主，这门课一开始对我挑
战很大，平时需要花很多的时间来学习这门课，但是到最后会发现通过这样的方式能够学习的更多的东西，自己也会更喜欢这样的模
式。	在这段交流经历中，遇到了很多小伙伴，包括一起去UCSB交流的小伙伴，也有UCSB当地的学生，他们都给了我很多帮助，非常
感谢他们，也让我这段交流经历更加美好。	当然，交流的过程也有一些遗憾，比如没有能够进入UCSB的课题组参加学习等等，但是总
体来说我从这段经历中学到了很多，也改变了很多，是一段非常宝贵也值得纪念的回忆！		


